

GdP Main-Kinzig bei Demonstration für Lohnerhöhung im Tarifbereich in Hanau



Am 19.03.2014 fanden hessenweit diverse Demonstrationen für Lohnerhöhungen im öffentlichen Dienst statt. Die Gewerkschaft Verdi forderte einen Sockelbetrag von 100€ pauschal, sowie 3,5% mehr Geld. Insgesamt sollen laut Verdi 10000 Menschen mobilisiert worden sein.

Aber auch für Beamte ist ein guter Ausgang dieser Tarifverhandlungen interessant, schließlich haben die Ergebnisse aus dem Tarifbereich für die Beamten oft Signalwirkung. Auch die Kreisgruppe Main-Kinzig erklärte sich mit den demonstrierenden Beschäftigten von Gemeinden und Städten solidarisch, und beteiligte sich mit Kollegen der Stadtpolizei Hanau an dem Warnstreik in der Brüder-Grimm-Stadt.

Vor Ort trafen wir auf die Kolleginnen und Kollegen von anderen Ordnungsämtern im Main-Kinzig-Kreis, die natürlich auch vertreten waren.

Der Demonstrationzug bewegte sich vom Rathaus zur Sparkasse, und durch die Innenstadt bis zum DGB-Haus, wo die Abschlusskundgebung stattfand. Unterwegs wurden immer wieder weitere Demonstrationsteilnehmer aufgenommen, so dass am Ende über 650 Teilnehmer zusammenkamen. Die Abschlusskundgebung stand unter dem Motto „Wir sind es wert“ und prangerte verschiedene regionale Ungerechtigkeiten an. So will z.B. die Stadt Hanau in 10 Jahren ca. 200 Stellen abbauen.

Markus Hüschenbett, Kreisgruppe Main-Kinzig